
Herzlich willkommen zur 
4. Sitzung des 
Bürgerforums Bischweier

Zur möglichen Nachfolgenutzung des 
ehemaligen Spanplattenwerks als 
Internationales Konsolidierungszentrum



Begrüßung und Rückblick 
auf Sitzung 3



Ablauf Bürgerforum

Erinnerung: Wo stehen wir im Prozess?
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Sitzung 2 – 28. September:

Schwerpunktthema 1: Verkehr

Schwerpunktthema 2: Auswirkungen auf die Gemeinde

Sitzung 3 – 05. Oktober:

Schwerpunktthema 3: Umweltauswirkungen

Schwerpunktthema 4: Auswirkungen auf die Region

Sitzung 4 – 12. Oktober:

Wunschthema: Alternativen zum ICC

Abstimmung des Bürgergutachtens



Begrüßung und Rückblick auf Sitzung 3

Input und Diskussion

Arbeit an Empfehlungen I – Kleingruppen

Pause und Abendessen | Gruppenfoto

Formulierung eines Abschluss-Statements

1

2

4

3

5
Arbeit an den Empfehlungen II - Diskussion

6 Abschluss



Input und Diskussion
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Input und Diskussion

Sven Witzenhause/Klaus Bücheler, Mercedes-Benz
Robert Wein, Bürgermeister

Oliver Stegner, Panattoni



Arbeit an Empfehlungen



Arbeitsaufträge

Kleingruppenarbeit: Formulierung von Empfehlungen
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Bis 19:15 Uhr

2er-Gruppe:

Formulieren Sie 1 Herausforderung und Aspekte, die 
Ihnen bei der Bewältigung wichtig sind. 

Notieren Sie daraufhin 1 Empfehlung. Was wünschen 
Sie sich für den Umgang mit der Herausforderung von 
der Gemeinde oder den Vorhabenträgern?

4er-Gruppe:

Stellen Sie sich gegenseitig Ihre Entwürfe vor und 
geben Sie sich Feedback: Was könnte noch ergänzt 
oder geändert werden?

Überarbeiten Sie gemeinsam die beiden 
Empfehlungen. Diese werden nach der Pause im 
Plenum vorgestellt.



Beispielempfehlungen (aus letzten Sitzungen)
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Wir, das Bürgerforum Bischweier, sehen als 
zentrale Herausforderung im Bereich Verkehr
die Sicherheit der Bahnübergänge.

Wichtig ist uns, dass die Bahnübergänge 
gesichert werden.

Daher empfehlen wir, dass alle Bahnübergänge 
mit Schranken ausgerüstet werden.

Wir, das Bürgerforum Bischweier, sehen als 
zentrale Herausforderungen im Bereich 
Umweltauswirkungen die Begrenzung von CO2-
Emissionen.

Wichtig ist uns, dass die CO2-Grenzwerte 
regelmäßig kontrolliert werden.

Daher empfehlen wir, dass eine CO2-
Messstation errichtet wird.



Pause bis 19:45 Uhr

Guten Appetit!



Diskussion der 
Empfehlungen



Jetzt sind Sie dran!

Präsentation der Empfehlungen



Abschluss-Statement



Vielen Dank für Ihre Teilnahme!

Haben Sie Fragen oder Anregungen?
Unter buergerforum-bischweier@ifok.de sind wir gerne für Sie da.

mailto:buergerforum-bischweier@ifok.de

